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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

Botucatu,  18 de novembro  de 2024.

Exmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo  Pupo  da  Silveira,  Secretário  Municipal  de  Esportes  e  Promoção  da

Qualidade  de  Vida,  vêm,  perante  Vossa  Excelência,  em atenção  ao  respeitável  Requerimento  nº  626,

aprovado em Sessão Ordinária de 11/11/2024, da lavra dos Excelentíssimos Senhores Vereadores Silvio

(PSD) e Marcelo Sleimam(MDB) no do qual solicitam “ a realização de fóruns permanentes e periódicos

com vistas  a  capacitação  tecnica  das  entidades  sociais  de  nossa  cidade  interessadas  em participar  de

programas de incentivo e fomento diversos”: 

Informo  que  a  Secretaria  Municipal  de  Esportes  e  Promoção  da  Qualidade  de  Vida,  vem  buscando

melhorias  de  atendimento  as  entidades  sociais  por  meio  do  chamamento  publico  ,   Desta  forma

esclarecemos que as a referida solicitação será analisada  a fim de buscar um atendimento viavel para estes

fins.         

                                          Atenciosamente,

 

 

                                                                                                                                                                


